

ワンステップ倶楽部通信

発行人：松岡

2021年9月6日

No. 7

夏休み期間の過ごし方

ワンステップ初の夏休み期間でした。児童発達支援・放課後等デイサービスと多機能型として運営をしているので、異年齢で色々なお友達と接する機会があります。夏休みなので普段対面しないお友達との交流で子ども達の新たな一面を発見することが出来ました。写真は調理や工作の様子です。



まつおか先生の音楽療育日記

夏休み期間なので多くの子ども達と交流を持たせて頂きました。また新たなお友達も増え、ワンステップへの日が浅い子どもと接すると、通い慣れた子どもの当初の姿を思い返すようにもなりました。また僕自身が子ども達に慣れてきて、新たに「生活支援」とは何かと考えるようになりました。

主に「音楽」を通じて子ども達から慕ってくれていると体感しており、その関係性から色々な大事なことを子どもたちに伝えていきたいと思います。特に、お約束や順番を守る・自分の要望を叶えるためにはどうすればいいのか・感謝などの気持ちを伝えるなどの大事なことを学んでもらえたらと思います。一人ひとりに寄り添い「療育」ができればと思っています。